

Tukang bangunan dari MDMC Karanganyar "bantu" Rehabilitasi dan Rekontruksi Purworejo

Sabtu, 27-08-2016



Tim SAR MDMC Karanganyar sedang merehab sumur sebagai sarana MCK warga di Ds. Wironatan Kab. Purworejo (26/08/16).

Karanganyar, Sabtu (27/08/2016). Lembaga penanggulangan bencana PDM Karanganyar mengirim sebanyak 12 personil SAR MDMC yang memiliki spesifikasi keahlian di bidang pertukangan untuk membantu Rehabilitasi dan Rekonstruksi pasca bencana tanah longsor dan banjir beberapa waktu yang lalu.

Pengiriman personal ini dalam rangka mendukung Program LPB/MDMC Jawa Tengah dalam rangka pendampingan korban bencana khususnya membantu pemulihan instalasi air bersih juga sumur di Desa Wironatan, Kecamatan Butuh Kabupaten Purworejo, ada 43 titik sumur yang menjadi target kami, setiap LPB Daerah di beri 3 buah sumur untuk dibersihkan dan di renovasi dimana kondisi sumber air pasca banjir dan longsor menjadikan sumur sebagai salah satu sumber mata air yang vital bagi warga di daerah tersebut kotor dan tidak layak pakai dan konsumsi untuk kebutuhan sehari-hari, pungkas yocki asmoro selaku koordinator program LPB PWM Jawa Tengah.

Keberangkatan ke 12 personil ini juga disambut baik oleh Pimoinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar, Drs. Ngadiyo, M.Pd., mewakili pleno pimpinan Muhammadiyah Karanganyar secara simbolis keberangkatan Tim SAR MDMC Karanganyar menuju Kabupaten Purworejo selama tiga hari membantu keberlangsungan penanganan korban pasca bencana yang biasanya sudah bukan menjadi sesuatu yang menarik bagi "lembaga / donatur" yang saling berebut meberikan bantuan pada saat terjadi bencana. Keikhlasan yang menjadi ciri khas Muhammadiyah yang mengilhami LPB/MDMC menindaklanjuti Rehabilitasi dan Rekonstruksi pasca bencana korban longsor Kabupaten Purworejo.

Pelaksanaan kegiatan mulai tanggal 26 s/d28 agustus 2016 dengan target semua sumur yang ada bisa tertangani dengan baik dan harapanya masyarakat dapat menggunakan sumber air pasca Rehabilitasi dan Rekonstruksi untuk kebutuhan sehari hari dengan layak.

MPI PDM Kra - JOe.